

UVSQ

université PARIS-SA

RETOUR SUR LA NUIT DE L'INFO 2022

Belle soirée pour la nuit de l'Info qui a eu lieu à l'ISTY, site de Mantes la Ville du 01 au 02 décembre 2022.

La nuit de l'Info du 01 au 02 décembre 2022 a été lancée par Mme Pilard, cheffe de département informatique.

Deux équipes composées de 3 étudiants ont participé à cet évènement.

Le défi portait sur l'écriture d'une application web sous forme d'un jeu sur le thème du sida.

L'objectif étant d'informer de manière ludique les jeunes générations sur ce fléau.

Une centaine d'étudiants étaient présents sur le site de Mantes.

Les 2 BDE de l'ISTY ont organisé plein d'activités en parallèle de l'évènement : laser game, karaoké, tournoi de baby foot, ping pong, parties de jeux vidéo en réseau.

Ce fût une belle soirée. L'ISTY remercie l'ensemble des participants.

